

nado encuentro; despues en la delegación, donde se levantó acta de lo ocurrido.

El dueño de los billetes perdidos parece ser un sacerdote; pero lo anómalo es que el tornero es quien le ha avisado para que vaya á recogerlos y que el caballero se ha quedado con los tacos dentro del cuerpo sin haber podido averiguar si el cura ha recuperado el dinero, y caso de ser esto cierto como probó que eran suyos los billetes en cuestión, ni en virtud de qué revelación misteriosa supo el tornero que la suma perdida era del sacerdote, párroco de San Lorenzo.

Desconfiado y terco el caballero ha recurrido al gobernador. ¡Inútil empeño! Ha sufrido el honrado quijote el eterno badilazo de nuestros encumbrados: no ha logrado ser recibido por su excelencia.

Y á estas horas no se sabe si el dinero ha ido á parar á su legítimo dueño ó no.

Los muebles de Castelar serán sacados á pública subasta; igual suerte correrán su biblioteca y los objetos de arte, recuerdo de mejores días, que adornaban su casa.

Una cama de ébano con incrustaciones; un armario florentino con incrustaciones de piedras duras; un lavabo de mármoles y plata, retratos suyos firmados por Federico Madrazo y Casado del Alisal, lechos, muebles, objetos y libros poco menos que montón de traperío irán saliendo á la puja, como cebó á la codicia pública, y sonará el grito de rigor:—¿Quién dá más?

Esta triste noticia, que el egoísmo humano por los ochavos ha dado lugar á ella, deja una honda y penosa impresión en el ánimo.

Trujillo.

Madrid, 16 octubre 99.

Noticias

Un recadito al alcalde

De un rumor grave y muy importante para Gerona debemos hacernos hoy eco, señor alcalde, llamando muy seriamente su atención acerca de los visos que de verosimilitud tiene y de los medios que con toda urgencia debe poner en práctica para acudir en defensa de los intereses de la ciudad que administra.

Algunos vecinos de Figueras concibieron la idea de llevar á aquella ciudad el regimiento reserva del Rosellon, que tiene ahora en Gerona su capitalidad, persuadidos de que es un medio más de vida para la población, y ni cortos ni perezosos, empezaron á buscar adeptos y á solicitar apoyos para su idea, encontrando unos y otros, y hallándose en la actualidad muy esperanzados de conseguir el fin propuesto. Todo lo han ido haciendo, según el rumor de referencia, á la chita callando; pero no tanto que sus trabajos se escapasen á nuestra información, para que pudiésemos dar la voz de alarma, á usted, al ayuntamiento que preside, al diputado por el distrito y á cuantos tienen obligación de velar por los intereses morales y materiales de la capital de la provincia.

Ya lo sabe usted pues, señor Catalá. Suponemos que no echará la advertencia en saco en roto y que con la actividad que el caso reclama reunirá, escribirá, telegrafiará, removerá, y en una palabra, hará cuanto su buen celo le sugiera para evitar el golpe que los patriotas figuerenses intentan dar en beneficio de su ciudad y en perjuicio de la nuestra.

Todas las sociedades y entidades de esta ciudad, además de la activa parte que toman en la organización de espectáculos públicos para los días de ferias rivalizan en preparar diversiones particulares para los mismos.

Parece que en uno de los días de ferias se dará un gran baile popular en el salón del Odeón.

Están ultimándose los preparativos para los festejos que se celebrarán durante las próximas ferias. Los carteles, que resultan muy bonitos, contienen el sumario ó resumen de lo que se hará en dichos días, han sido ya fijados al público, no copiándolo nosotros por haber ya enumerado con anticipación en nuestras columnas todos los festejos. Los programas detallados se están confeccionando y los daremos á conocer con oportunidad.

Debemos consignar que la comisión encargada de los festejos está muy satisfecha del éxito de sus trabajos y del resultado de sus gestiones ya que salvo alguna rara escepción que no merece el honor de ser recordada, todo el mundo va respondiendo al llamamiento que se le hace. De estos desengaños se consideran los individuos de la comisión suficientemente compensados con rasgos como el de un modesto limpiabotas sin tienda, y extranjero por mas señas, que ejerce su industria en esta ciudad y que se presentó espontáneamente á ellos para entregarles cinco pesetas con que quiere contribuir á la suscripción iniciada. Comparen los lectores esta conducta con la de otros industriales de importancia que han de reportar de las ferias pingües beneficios y hagan los comentarios que crean oportunos.

Un periódico local al dar cuenta el otro día de haber sido contratado por la comisión de festejos de esta ciudad el Orfeo Catalá, hace constar que al concebir la idea dicha comisión de hacer venir aquel importante orfeón barcelonés, le guió solo el deseo de dar á conocer á los gerundenses una importante agrupación artística de gran renombre en el mundo musical, sin tener para nada en cuenta el carácter más ó menos regional que pueda ostentar.

Al HERALDO DE GERONA cumple hacerle constar así también, añadiendo que de otro modo hubiera retirado su representación de la junta de festejos.

El orfeón ha sido injuriado, para que venga á hacer música, nada más.

Por un error cometido al tomar la correspondiente nota en un centro oficial, dijimos equivocadamente en nuestra edición anterior, que en la puerta de la iglesia del Carmen se había verificado una aprehensión de géneros de contrabando, siendo así que donde tuvo efecto aquella fué en el fielato de la calle del Carmen, donde un guarda consumos, al ir á revisar un carro que conducía unas cajas, para ver si llevaba alguna especie sujeta al impuesto de consumos, se encontró con que eran unas magníficas casullas con galones dorados, procediendo á la detención del carro y carretero mientras el carabinero de punto iba en busca del señor oficial vista y del carabinero preferente y defendiendo los géneros de unos sujetos que pretendieron arrebatárselos.

Así nos lo ha manifestado nuestro amigo el señor administrador de la compañía arrendataria del impuesto, y así lo hacemos constar en prueba de imparcialidad.

Con motivo de las obras del Teatro Principal, que están tocando á su término y con objeto de que se pueda trabajar en ellas de noche, han sido trasladadas por unos días al escenario y al salón de descanso del mismo, las dos lámparas de arco voltaico de la fachada de la casa ayuntamiento.

Le ha sido concedido el retiro provisional con el haber mensual de 22'50 pesetas, abonables por esta tesorería de hacienda, al carabinero Salvador Tubert.

Agradecemos al señor alcalde el aviso que nos ha dado de haber ordenado el urgente arreglo del piso de las ramblas en pró de cuya mejora abogábamos en nuestra edición anterior.

El lunes á las once de la mañana se celebró en la casa consistorial la subasta que teníamos anunciada para arrendar el servicio de coches fúnebres de esta ciudad. Presidióla el señor alcalde asistiendo á ella el presidente de la comisión central y el secretario del ayuntamiento.

Presentáronse siete proposiciones de las que fueron, por no estar en forma, desechadas dos, aceptándose de las cinco restantes la de don Buenaventura Camps, como mas ventajosa. El señor Camps mejoró el tipo de subasta en 588 pesetas.

En la sesión celebrada el mismo día fué aprobada la subasta y adjudicado el servicio al rematante.

Al sargento de la guardia civil José Vergés, le ha sido concedido el retiro para esta provincia con el haber anual de 1.200 pesetas.

Parece que algunos concejales están dispuestos á proponer al ayuntamiento acuerde llevar al matadero público el sacrificio de las aves de corral destinadas á la venta.

Según nuestras noticias, el producto de matadero vá experimentando continuas bajas, debido en primer término al funcionamiento de algunos mataderos clandestinos.

Ya sabe pues el señor alcalde por donde debe atajar el mal. Energía en este asunto, como le tenemos pedido, y á parte de que con ello favorecerá la salud pública, defenderá los intereses comunales y amparará el derecho de los que satisfacen al ayuntamiento todos los impuestos.

Ya están terminadas las obras de reparación del tejado de la casa consistorial. Con la construcción de las almenas en la parte superior de la fachada ha ganado mucho en belleza el edificio. Ahora está esculpiendo en piedra artificial, un aventajado artista de esta ciudad, el escudo de la misma que ha de ser colocado como medallón de remate, y es probable que después de ferias acuerde la corporación la terminación del decorado de dicha fachada.

Procedente de San Feliu de Guixols, el lunes por la mañana llegaron á esta ciudad, el coronel subinspector de carabineros don Juan Alvarez Navarro y su secretario el capitán don Julián Romero á quienes acompañaban el primero y segundo jefes, respectivamente, de esta comandancia, teniente coronel don Antonio Rovira y comandante don Idefonso Más, que pasaron revista á las fuerzas del cuerpo en esta capital, en las oficinas de la compañía.

El coronel y su ayudante salieron el martes para Llorét y Blanes.

Ha fallecido en el manicomio de Salt, don Agustín Vallmajó á cuya familia acompañamos en su dolor.

El gobernador civil ha concedido autorización para trasladar el cadáver al cementerio de esta ciudad.

Han presentado la renuncia de sus respectivas escuelas, los maestros de Quart y Santa Pau, don Cándido Domenech y doña Isabel Tomás.

Según la cuenta del primer trimestre del actual ejercicio rendida por el depositario de fondos provinciales, existían

en su poder al comenzar el mismo pesetas 44.025'45, ingresaron durante el curso 95.690'61 y se pagaron 121.942'25, quedando por consiguientemente en su poder al finalizar el trimestre 17.773'81 pesetas.

En la semana última contrajo matrimonio en Lérida, con la bella y distinguida señorita Montserrat Pintó, el ilustrado capitán ayudante del regimiento de San Quintín de guarnición en esta plaza, don Antonio Bandrés.

Después del viaje de luna de miel, que se la deseamos interminable, han llegado á esta ciudad los nuevos esposos.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta ciudad al capitán de navío y paisano nuestro, don Víctor Concas.

A las personas que de palabra y por escrito nos han excitado para que pidamos de nuevo desde estas columnas, al señor alcalde, la inmediata reparación del puente de San Agustín, debemos decirles que el señor Catalá, se ha preocupado mucho del asunto, pero que le ha sido imposible resolverlo conforme á sus deseos. Desde que se notó la necesidad de la reparación se entró en tratos con la casa constructora del puente, que á vuelta de cien gestiones aceptó el encargo de la obra, sin querer comprometerse á tenerla concluida á un plazo fijo; en su vista se acudió á otros industriales, ninguno de los cuales ha querido tomar á su cargo dicha reparación. Ha habido pues necesidad de aceptar la condición del constructor del puente don Juan Torres.

Aunque el puente en cuestión será debidamente asegurado, para evitar en los días de aglomeración de gente todo asomo de peligro, en la parte descompuesta se limitará el tránsito.

En la calle de la Rutlla riñeron el domingo último Carmen Tarrés y Elvira Pujol hiriendo con un palo la primera á la segunda.

Según parte del médico municipal las heridas son de alguna gravedad, aumentando esta la circunstancia de hallarse en cinta la agredida.

La «Asociación y Hermandad de Vendedores de Encantes» se ha dirigido al señor alcalde de esta ciudad en súplica de que durante las ferias de la misma no permita ninguna clase de rifa ni juego en público, ya que con ellos se perjudica notablemente al comercio todo de buena fé.

Habiéndose ya recibido la real orden capacitando para el cargo de concejal á nuestro particular amigo don Pedro Ramío, en la próxima sesión del ayuntamiento tomará posesión del mismo.

Ha sido nombrado administrador del correo de la villa de La Escala, don Salvador Sala y Cárdenas.

Un periódico de Figueras publicó la noticia que copiaron los colegas locales, de que en una viña que en Vilajuiga posee nuestro apreciado amigo don Raimundo Falgás se había recojido una cantidad inverosímil de uvas por lo que mide de la citada viña. El interesado nos manifiesta que aquello fué una *andaluzada*, puesto que si bien es cierto que este año ha recojido en sus fincas mas uvas que de ordinario, no en las imposibles proporciones anunciadas.

Por haber quedado desierta la primera subasta para las obras de reparación de la palanca de la calle del Carmen se ha señalado una segunda para el día 23 del corriente á las once de la mañana.

Ha fallecido en Barcelona el ex-diputado á cortes por el distrito de Puigcerdá, señor conde del Valle de Marlés, persona muy conocida y apreciada en esta provincia y con cuya amistad nos honrábamos.
D. e. p.

Han sido nombrados, en el cuerpo de bomberos de esta ciudad: brigada, don Agustín Almeda; capataz, don Miguel Gorgot; corneta, don Antonio Pié individual, don Jaime Merli, don José Camps, don Manuel Iglesias y don Agustín Pumarola.

Sumamente vario ha sido el tiempo en lo que vá de semana, lloviendo bastante y presentándose el cielo casi siempre encapotado.

Ha sido detenido en esta ciudad Pedro Caballé, acusado de haber hurtado varias hormas de zapatero de la tienda que en la calle de la Forsa posee don José Vila.

—El médico higienista don Juan Jordi Ferreiro, tiene abierta una consulta especial para enfermedades venéreas y sífilíticas en su domicilio, Zapatería vieja, 7, 1.º, todos los días de 12 á 1.

—Para combatir la debilidad, falta de apetito, desarreglos nerviosos, enfermedades medulares, clorosis, etc., Jarabe de Hipofosfito Gimbernat.—Frasco 10 reales.—Asalto, 14, Barcelona, y en todas las poblaciones.

—Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los señores Valentín y Cia., Banqueros y Expenduría general de lotería en Hamburgo, tocante á la lotería de Hamburgo y no dudamos que los interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

ALFREDO RAMIRO TORRENTE
Dentista - Progreso - 21 - principal



Gerundense.
A todos enviamos nuestras más expresivas gracias.

Agradecemos el atento B. L. M. que hemos recibido del presidente del «Velo Club» de Barcelona, invitándonos para la inauguración oficial de dicha sociedad que tendrá lugar el día 22 del actual.

He aquí el programa:
1.º Carreras en el Parque á las 9 y media de la mañana.

ORDEN DE LAS MISMAS

- 1.ª Preparatoria.—3 vueltas.—Libre para todos los ciclistas, socios de club, que no hayan obtenido ningún premio.
- Tres premios.—Dos objetos de arte y un farol acetileno.
- 2.ª Campeonato de la sociedad.—5 vueltas. Premios.—1.º Medalla de campeón y un objeto de arte. 2.º y 3.º Objetos de arte.
- 3.ª Interclubs.—6 vueltas.
- Tres premios.—Objetos de arte.
- 4.ª Motociclos.—6 vueltas.
- Tres premios.—Objetos de arte.
- Nota.—El jurado se reserva el derecho de disminuir el número de premios según

sea el número de corredores.

2.º Almuerzo en el local del club á la una y media por todos los ciclistas socios del mismo que se inscriban para el mismo, hasta el día 20 del corriente en secretaría.

3.º Carreras de anillas á las 4 de la tarde, en la pista del local social, con obción á tres premios.

4.º Velada á las 9 de la noche, exclusivamente en obsequio á las familias de todos los señores socios del club.

Nota.—Los premios estarán expuestos desde el día 15 al 21 en el local social «Velo Club», Consejo de Ciento, 236, interior.

Otra.—Hasta el día 21 del corriente pueden inscribirse en la secretaría del local todos los ciclistas que deseen tomar parte en las carreras.

El jurado queda constituido en la siguiente forma:

Presidentes honorarios: Don Claudio de Rial.—Don Manuel Durán y Ventosa.—Presidente efectivo: don Jaime Amigó y Vermet.—Vice-presidente: don Juan Iglesias.—Jefe de salida y entrada: don Alfredo Maristany.—Cronometreur: don Ernesto Niquest.—Contador de vueltas: don Eduardo Grau.—Jefe de comisarios: don Antonio Bonet.—Comisarios de pista: don José Raventós, don Miguel Vidal, don José Fábregas, don Antonio Cantijoch y otros.

Las carreras de velocípedos que tendrán lugar en Reus, en uno de los días de las fiestas que celebra aquella población, prometen verse muy concurridas.

Los carteles anunciadores de la fiesta ciclista que se celebrará en el velódromo de esta ciudad el día 5 de noviembre próximo, llaman con justicia la atención del público, pues son de gusto delicado y el trabajo honra á la casa Ortega, de Valencia.

Tenemos noticias de que concurrirán á las carreras que venimos preparando, algunos ciclistas franceses.

Corredible.



Gerona

La Escala.—Con fecha 17, nos dice nuestro corresponsal, lo que sigue:

«Ante todo felicito á la redacción del HERALDO DE GERONA, por haber organizado unas carreras de velocípedos que han de celebrarse en uno de los días de las próximas fiestas de San Narciso.

—Hoy han inaugurado su campaña los marinos que se dedican á la pesca del bou. Además de las doce parellas de bou de esta villa, hay otras dos de Cambrils.

—Dícese que los catalanistas de esta villa tratan de celebrar un meeting de propaganda, para que pueda fundarse un centro adherido á la unión.

—Ayer estuvo en esta villa el ayudante de marina de Rosas, con objeto de señalar la extensión de terreno que debe haber en la playa para colocar las embarcaciones que se dedican á la pesca del bou.»

Bañolas.—En el vecindario de Vilamari, ocurrió un horrible accidente. Hallábase dos albañiles, padre é hijo, trabajando en una casa en construcción, cuando cayéronse ambos, quedando el padre con la cabeza aplastada y el hijo herido de mucha gravedad.

—Han sido contratadas tres acreditadas orquestas para la fiesta mayor que celebrará esta villa en los días 24, 25 y 26 del actual.

Figueras

Quéjense los vecinos de la mala calidad de la luz eléctrica.

—La lluvia de estos días ha refrescado bastante la temperatura.

—En vista de las quejas producidas por la falta de peso en los comestibles que se expenden en la plaza y en algunas tiendas, el alcalde ha ordenado la reinstalación del repeso en los bajos de la casa consistorial.

—A unas quinientas toneladas ascienden las cebollas vendidas en la comarca.

Massanet de Cabrenys.—Ha estado en es-

te pueblo el abogado de Barcelona, don Luis M.ª Albertí y Coll.

Olot

El ayuntamiento ha acordado nombrar á una comisión, para que recabe del capitán general de Cataluña, la venida de un batallón que guarnezca esta plaza.

—El jóven presbítero reverendo Francisco Llover Coromina, ha sido nombrado coadjutor de la parroquia de Santa Coloma de Farnés.

—Se encuentra enfermo de gravedad, don Joaquín Fontanella, padre del juez municipal de esta villa.

—Ha contraído matrimonio con la simpática señorita Carmen Monsalvatje, el jóven fabricante don Emilio Sacrest.

Tortellá.—El próximo domingo se celebrará la fra d' octubre, siendo de esperar que se vea muy concurrida.

—La alcaldía ha publicado un bando, encaminado á desterrar ó á reprimir cuando menos, el degradante culto al dios de los pámpanosy los racimos.

Palau de Montagut.—Ha tomado posesión de la escuela pública de niñas doña Sabina Torres, habiendo cesado en dicho cargo, la señorita Modesta Ferrusola que se había captado muchas simpatías en este pueblo.

La Bisbal

Es de importancia suma el transporte de corcho que hace ya muchos días realiza el tranvía, consignado á diferentes casas de la industrial villa de Palamós; de tal modo, que casi siempre el tren de las 3 tarde lo forman 12 ó 14 vagones arrastrados por doble fuerza motriz.

Palafrugell.—Los cacos visitaron un gallinero de una casa de las afueras de la población y se llevaron todos los huéspedes, consistentes en siete pares de gallinas.

San Feliu de Guixols.—Ha salido para Barcelona el diputado provincial don José Aymerich.

—Desde hace algunos días han aparecido muchísimas setas en los montes vecinos.

—Para formar parte de la junta de instrucción pública, han sido nombrados los señores don José Cañellas, don Jaime Carreró, don Pedro Güitó y el concejal don Florencio Pou.

—El ayuntamiento ha acordado dar un voto de gracias al señor Pecher, por su donativo de mil pesetas á los pobres de esta villa.

—Se encuentra bastante aliviado en su enfermedad, el redactor de *El Independiente*, señor Vilas.

Lo celebramos.

Puigcerdá

La feria de Bellver, cuya importancia va cada año en aumento, háse visto concurridísima.

Tanto el ganado caballar y mular como el bovino y lanar se cotizó á elevados precios.

—Ha fallecido á la edad de 76 años, doña Maria Dordalló Cot. E. p. d.

—Hemos recibido la visita del médico de San Martín de Provencals, don Celestino Ramon.

—Han caido algunos chubascos beneficios para el desarrollo de los sembrados.

Ripoll.—Ha terminado satisfactoriamente la huelga de los operarios de la fábrica de don José Badia.

La intervención del gobernador civil y los trabajos realizados por el señor Badia, han influido para que tuviera buen arreglo.

DE LLAGOSTERA

Hemos tenido en esta población al señor gobernador civil de la provincia, que se hospedó en casa de los señores Delás. Aunque vino de incógnito, su visita no pasó desapercibida á todo el mundo, sobre todo al médico de esta villa, vocal de la junta de sanidad, señor Martínez, que aprovechó la ocasión para explicar al señor Montaner los expuestos que nos hallamos á ser víctimas de una epidemia, sino se procura con toda urgencia la desaparición del actual matadero. El señor Martínez suplicó al señor gobernador se interesara por tan necesaria medida. Suponemos que dicha autoridad, teniendo en consideración lo expuesto por el facultativo citado hará desaparecer un foco de infección tan grande

como el actual matadero, cuyas emanaciones, procedentes de restos orgánicos en descomposición, son causa de que se desarrollen muchas enfermedades y cuyas filtraciones á los pozos vecinos, los mas abundantes de la población y por consiguiente los de que se surten mas vecinos, pueden producir una infección tífica de tristes resultados. Es cosa de estudiar bien el asunto y obrar con energía y decisión, pues la higiene de Llagostera lo está pidiendo con mucha necesidad.

—Ha fallecido la señora madre de la que fué ilustrada profesora particular en esta villa doña Dolores Borrell á cuya familia acompañamos en su dolor. La difunta era madre política del rico comerciante de esta villa y estimado amigo nuestro don Francisco Coris y falleció en ocasión en que este señor con un hermano suyo se hallaba en Epernay (Francia) por asuntos de negocio.

—Los señores Delás, propietarios del manso «la Torre», han abierto en su finca tres calles sin nombre. Sería una mejora para Llagostera si en la operación hubiera presidido el necesario acierto y se llevase á cabo de manera completa. Tal como han quedado ahora las citadas calles no son mas que boquetes infranqueables.

—Se dice por aquí que en vista del sin número de defectos que contiene el reparo de esta villa, no será aprobado por la administración de hacienda de la provincia. Si esto sucede quedará nuestro ayuntamiento en situación bien crítica y desairada.—M.

TRIBUNALES

AUDIENCIA

SEÑALAMIENTO

Día 20.—Se celebrará el juicio oral de la causa instruida por el juzgado de primera instancia del partido de la capital, sobre estafa contra don T. P. S. al que representa el procurador don Rafael Corominas y defiende el abogado don Joaquín Franquesa. De la causa es ponente el presidente de la audiencia don Miguel Iso.

SENTENCIA

La audiencia provincial ha dictado sentencia condenando al procesado Juan Campá como autor de un delito consumado de hurto doméstico en la casa del panadero de Figueras Pedro Vila Fornal consistente en un reloj y cadena de níquel, á las penas de tres meses de arresto mayor, accesorias correspondientes y pago de las costas causadas en el proceso.

CANTARES

Dicen que el amor se cura por ser una enfermedad; ¡Ya he llamado cien doctores y no me saben curar!

Serranilla de mi vida, déjame que lllore mucho y que salgan por mis ojos todas las penas que sufro.

N. Diaz de Escobar.



Santoral.—Día 19, jueves.—Santos Pedro de Alcantara confesor y fundador, Tolomeo y Lucio mártires, Varo mártir, Verano obispo y Santa Pelagia virgen.

20, viernes.—Santos Juan Cancio confesor, Caprasto mártir, Sindulfo confesor y Santas Irene, Marta y Saula vírgenes y mártires.

21, sábado.—Santos Asterio presbítero y mártir, Viator obispo, Hilarion abat y Santas Ursula, Columbina y compañeras mártires.

Cuarenta horas.—Continúan en la Iglesia de San Lucas, sien... horas de exposición por la mañana, de ocho á once y media, y por la tarde, de las cinco menos cuarto á las siete menos cuarto.

Corte de María.—Hoy jueves, día 19, se hace la visita á Nuestra Señora de la Esperanza, en la Catedral.

El viernes, día 20, á Nuestra Señora de Loreto en los Dolores.

Y el sábado, día 21, á Nuestra Señora de los Angeles, en el Mercadal.—A.

Gerona: Imp. de Pablo Puigblanquer.

ANUNCIOS

CORREOS

Líneas	Entradas	Salidas
Madrid.	8'48 mañana	6'45 mañana
Barcelona.	8'48 id.	7 id. y 3 tarde
Francia.	7 id.	8'48 id. y 8 noche
Puigcerdá y Ripoll.	5'30 id.	11 id.
Olot.	5'30 id.	11 id.
San Feliu de Guixols.	7 id. y 6 tarde	9 id. y 6 tarde
Amer.	6'30 id.	10 id.
San Aniol.	7 id.	10 id.
Estañol.	7 id.	10 id.

Despacho de certificados y cartas en listas: de 10 de la mañana á 1 de la tarde.

Apartado: á las 10 de la mañana y 8 de la noche.

Correspondencia falta de franqueo: de 10 á 12 de la mañana.

La correspondencia de los buzones de los estancos se recoge á la 1'45 de la tarde y á las 9 de la noche y la del buzón de la principal media hora antes de la salida del correo.

Además de la principal, están autorizadas para recibir y entregar cartas y valores declarados las oficinas de Bañolas, Blanes, Besalú, Castell-fulit, Castelló de Ampúrias, Figueras, Flassá, Hostalrich, La Bisbal, La Junquera, Olot, Palafrugell, Palamós, Port-bou, Puigcerdá, Ribas, Ripoll, Rosas y San Feliu de Guixols.

L'UNIÓN

COMPANÍA FRANCESA DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS, FUNDADA EN 1828.

Reconocida en España por real orden

Esta compañía, la primera de las compañías francesas de seguros contra incendios por la importancia de su cartera, asegura, además del riesgo de incendio, los daños que pueden ocasionar la caída del rayo, la explosión del gas de alumbrado, de vapor, de dinamita y otros explosivos.

Capital social.	10.000,000 francos.
Reservas.	9.635,000 »
Primas á recibir.	75.183,878 »
Total de garantías.	94.818,878 »
Capitales asegurados.	15.559.869,308 »
Siniestros pagados.	202.000,000 »

DIRECTOR EN ESPAÑA

D. E. GES

P. Colón y C. Merced, 20 al 24 - Barcelona

SUBDIRECTOR EN GERONA

D. JOSE BAGUDÁ

Calle del Progreso, núm. 18

COLMADO DE LORENZO MASSA

Rambla Libertad, 24.

Gran surtido en conservas de todas clases.—Quesos, mantecas, embutidos, y comestibles finos.—Cafés tostados sin evaporación.—Vinos finos para mesa, enbotellados del Priorato y Aragón.

Servicio á domicilio

- Perfumería
- Guantes
- Sombrillas
- Petacas
- Corbatas
- Calcetines
- Novedades
- Paraguas
- Boquillas
- Gemelos
- Cepillos
- Bastones

PRECIOS BARATÍSIMOS

Federico Maresma

6, Abeuradors, 6.

ABONOS

Los señores Roggen y C.^a proveedores de la Cámara Agrícola Oficial de Valencia, ofrecen á los agricultores primeras materias para prepararse los abonos para cada cultivo, con arreglo á las fórmulas aprobadas por la Cámara Agrícola Oficial de Valencia, publicadas en la Cartilla, y para los que no quieren preparárselas, ésta casa se encarga de hacerlo con la mayor economía.

Representando en España las más importantes casas extranjeras en

Nitrato de sosa, Sulfato de amoniaco, Superfosfatos de cal, Sales de potasa, etc.

pueden ofrecer á los señores agricultores y fabricantes de guano los mas ventajosos precios y las mayores seguridades y garantías en que los productos que venden son siempre los mas puros y de la más alta graduación, estando siempre sometidos al análisis é inspección del químico doctor don Bernardo Aliño.

ROGGEN Y COMPANÍA

Félix Pizcueta, 1, Valencia

COLEGIO HISPANO - FRANCÉS DE AMBOS SEXOS
BAJO LA ADOVOCACION DE STA. TERESA DE JESÚS
Córt-Real, 15, pral.

Directores y Profesores: D.^a Carmen Garrido Alcalá, profesora de 1.^a enseñanza y Piano. D. Pablo Roussel, profesor de 1.^a y 2.^a enseñanza, Francés y Dibujo. D. Pedro Bertrán y de Trabé, director espiritual.

1.^a enseñanza esmerada, con Francés y Dibujo, sin aumento de precio. Repaso del Grado y Magisterio. Clases de Dibujo Superior y Peritaje Mercantil.

Clase nocturna, de 6 á 8, para aquellos cuyas ocupaciones les impidan venir durante el día.—Precios módicos.

ALBINO DISID

MEDICAMENTOS ACREDITADOS

Vino de kola Gimbernat Poderoso alimento de ahorro, regularizador del corazón, estimulante de las vias digestivas y disipador de todo organismo empobrecido. Frasco, 8 reales.

Pastillas gelatinosas Gimbernat coloro-boracónicas con COCAINA, contra las afecciones de la boca, garganta y faringe, indispensable á oradores y cantores. Caja, 8 reales.

Licor dinamogenico Gimbernat á base de Morruol (principio activo del aceite de hacha) y purificador de la sangre. Frasco, 8 reales.

Pastillas Gimbernat contra toda clase de TOS. Reputadas como las mejores, pues de TOS y ASMA ya sea reciente ó crónica. Caja, 6 reales.

De venta farmacia del autor, Asalto, 14, Barcelona, y en todas las farmacias y droguerías bien surtidas.

Invitación para participar á la próxima

Gran Lotería de Dinero

500,000

Marcos 11,764,525

Pesetas 750,000

Pesetas 18,000,000

La Lotería de dinero bien importante autorizada por el Alto Gobierno de Hamburgo y garantizada por la hacienda pública del Estado, contiene 116,000 billetes, de los cuales 59,180 deben obtener premio con toda seguridad.

Todo el capital incl. 68850 billetes gratuitos importa

La institución favorable de esta lotería está garantida de tal manera, que todos los arribs. incluidos 50 180 premios hallarán seguramente su decisión en 7 clases sucesivas.

El premio mayor de la primera clase es de Marcos 50,000, en la segunda 25,000, en la tercera 10,000, en la cuarta 7,500 y en la séptima, clase inferior, un premio de 500,000 Marcos.

La casa Intzarowitz invita por la presente á todos los señores que desean participar en esta gran lotería de dinero. Las personas que desean participar en esta gran lotería de dinero, deben enviar sus pedidos al señor Intzarowitz á la vez los respectivos importes en billetes de Banco. Habrá un solo billete de cinco Marcos, y nuestra orden, girada sobre Hamburgo ó Madrid, letras de cambio ó billetes de Banco, ó en solidos de efectivo.

Para el sorteo de la primera clase con:

1 Billeto original, entero: Pesetas 9

1 Billeto original, medio: Pesetas 4 50

El precio de los billetes de las clases siguientes, se lo remitiremos en el momento de la inscripción y los recibidos de los sorteos, en fin, todos los premios son de valor del prospecto oficial.

Onda persona recibe los billetes originales directamente, que se hallan previstos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificando el sorteo, se envía á todo interesado en lista oficial de los números agraciados, prevista de las armas del Estado. El pago de los premios se verificará según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo garantía del Estado. En caso que el contenido del prospecto no convenga á los interesados, los billetes podrán devolverse pero siempre antes del sorteo, y el importe remitido será restituido. Los pedidos deben remitirse directamente al más pronto posible, pero siempre antes del

10 de Noviembre de 1899

Valentin y C.^a

Expenduría general de lotería.

Amburgo.

Alemania

Para orientarse se envía gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.